



*Provincia de Buenos Aires*

*Honorable Cámara de Diputados*

**PROYECTO DE RESOLUCION**

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

**RESUELVE:**

Declárese de Interés Legislativo el día 14 de Junio, "Día Mundial del Donante de Sangre".

JUAN ANDREOTTI  
Diputado  
Bloque Frente Renovador  
H. C. Diputados Pcia. de Bs. As.



*Provincia de Buenos Aires*

*Honorable Cámara de Diputados*

### **FUNDAMENTOS:**

La fecha en que se celebra esta jornada es el aniversario del nacimiento de Karl Landsteiner (1868-1943), médico e investigador austriaco cuyo gran aporte a la ciencia fue el descubrimiento de los grupos sanguíneos; sus trabajos sobre la diferenciación e incompatibilidad de éstos abrieron el camino al método científico de transfusiones de sangre. En 1930 fue reconocido con el Premio Nóbel de Medicina y Fisiología.

El 14 de junio de cada año se celebra el Día Mundial del Donante de Sangre. Esta jornada está destinada a crear conciencia sobre la importancia de la donación voluntaria de sangre y a destacar el aporte solidario de los donantes voluntarios, gracias a los cuales se cubre la necesidad de sangre segura que permite a muchas personas sobrevivir o vivir mejor

La sangre es un recurso importante en todos los tratamientos programados y en las intervenciones urgentes.

Donar sangre permite aumentar la esperanza y la calidad de vida de los pacientes que padecen distintas enfermedades, así como también para llevar a cabo procedimientos médicos y quirúrgicos complejos.

Para garantizar la disponibilidad de suministros sanguíneos inocuos es necesario impulsar la coordinación nacional de los servicios de transfusión a partir de donaciones voluntarias no remuneradas.

Cada año la campaña se centra en el hecho de que es importante donar sangre de forma periódica, para contar con una reserva de sangre suficiente antes de que se presente la necesidad.



*Provincia de Buenos Aires*

*Honorable Cámara de Diputados*

Dar a conocer entre la población la necesidad de comprometerse a donar sangre durante todo el año, es una forma de mantener las reservas y lograr la autosuficiencia en el suministro de sangre.

En el homenaje y el agradecimiento a las personas que donan sangre periódicamente, también se busca alentar a los jóvenes a que sean futuros donantes.

La donación de sangre en el mundo no es suficiente para satisfacer las necesidades, y es desigual de un país a otro; sólo unos pocos países cubren sus propios requerimientos.

Según la OMS, Organización Mundial de la Salud, de los donantes de sangre regular, voluntaria y no remunerados casi un 90 por ciento pertenece a países de altos ingresos.

La donación de sangre es un acto generoso para el que no hay que tener condiciones excepcionales, cualquier persona con buen estado de salud, mayor de 18 años y menor de 65, y que pese más de 50 kg puede donar sangre. Haber padecido determinadas enfermedades (hepatitis, VIH y otras), haber estado enfermo en los días previos a la donación o haber tomado algunos medicamentos, hacen que una persona no sea candidata a donar en un momento determinado.

El Día Mundial del Donante de Sangre cuenta con el patrocinio de cuatro organismos fundadores que trabajan juntos para promover la donación voluntaria de sangre, la Organización Mundial de la Salud (OMS), la Federación Internacional de Sociedades Nacionales de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja (FICR), la Federación Internacional de Organizaciones de Donantes de Sangre y la Sociedad Internacional de Transfusión de Sangre.

Estas organizaciones representan a 193 Estados Miembros de la OMS, 186 Sociedades Nacionales de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja, más de 60



*Provincia de Buenos Aires*

*Honorable Cámara de Diputados*

En la Asamblea Mundial de la Salud de 2005, los ministros de salud de todos los Estados Miembros de la OMS adoptaron por unanimidad una resolución en la que se reconoce que los donantes de sangre voluntarios no remunerados son la piedra angular del suministro de sangre segura, adecuada y sostenible. Refrendaron el Día Mundial del Donante de Sangre como jornada anual y recomendaron su incorporación a los programas nacionales de donantes de sangre.

Cada año se elige un lema para este día, cada año se selecciona un país que ha demostrado logros importantes en sus actividades encaminadas a conseguir o mantener el 100 por ciento de donaciones voluntarias de sangre en el que se celebra un evento de alcance mundial para el Día Internacional del Donante de Sangre.

Con la celebración del Día Mundial del Donante de Sangre se pretende brindar una oportunidad para que el mundo se una, en una celebración a escala mundial del espíritu humanitario, de voluntariado y de solidaridad, es por ello que sumándonos al reconocimiento de esta fecha solicitamos el acompañamiento del presente proyecto.

JUAN ANDREOTTI  
Diputado  
Bloque Frente Renovador  
H. C. Diputados Pcia. de Bs. As.